

藤澤 鐵雄会長(藤澤鋼板)長



こうもあつたりするなど、マーケットの現状に即した体制を再構築する動きが出てきている

—需要低迷下で市場軟化が続いている。

「たしかに市況は少し安で推移しているが、むしろ安価な輸入材の流入や国内電炉メーカーの大幅値下げなど、これだけ悪材料が出ていた中ではよく持ちこたえている方だと思う。以前ならもう下がっていたただろう。

—加工費是正に向か

こうもあつたりするなど、マーケットの現状に即した体制を再構築する動きが出てきている

—需要低迷下で市場軟化が続いている。

「たしかに市況は少し安で推移しているが、むしろ安価な輸入材の流入や国内電炉メーカーの大

幅値下げなど、これだけ

悪材料が出ていた中ではよく持ちこたえている方だと思う。以前ならもう下がっていたただろう。

—加工費是正に向か

こうもあつたりするなど、マーケットの現状に即した体制を再構築する動きが出てきている

—需要低迷下で市場軟化が続いている。

「たしかに市況は少し安で推移しているが、むしろ安価な輸入材の流入や国内電炉メーカーの大

幅値下げなど、これだけ

悪材料が出ていた中ではよく持ちこたえている方だと思う。以前ならもう下がっていたただろう。

—加工費是正に向か

採算重視の姿勢、市況下支え

市場に即した体制再構築

—2024年の関東地区のマーケット概況を振り返って。
「急激な変化があつたわけではないが、4~9月の出荷量を見ると関東・東北・北陸地区は2・7%減の246万4380トとなり、前年実績を

下回った。5年ほど前まで粗鋼生産が1億トン、内需が6000万トンだったものが、足元は粗鋼8500万トン、内需5000万トンに落ち込んでいる。

同じようにコイルセンタ一出荷量も以前は160万台だったが、22年度は1300万台台で推移している。関東で

は特定の分野が突出して悪化したわけではなく、自動車や建築をはじめ全般的に盛り上がりを欠いており、「低位安定」といふ状況が続いている。

—25年の見通しは、「この先、国内で自動車を買う人が急増するとは思えず、建築も人手不足と資材高で当面厳しい

環境が続く。今後、内需が拡大していくことはないだろう。コイルセンタ一業界としては、130万台の需要を当たり前に思つて、各社がこの車を買う人が急増するとは思えず、建築も人手不足と資材高で当面厳しい

環境が続く。今後、内需が拡大していくことはないだろう。コイルセンタ一業界としては、130万台の需要を当たり前に思つて、各社がこの車を買う人が急増するとは思えず、建築も人手不足と資材高で当面厳しい

環境が続く。今後、内需が過去にないぐらい高まっている」

—人材確保の重要性

は一段と増している。

「なんとか採用でき、

も今度は定着してくれな

いといった悩みもある。

採用活動や働き方改革などの取り組みと並行して、省人化・省力化、デジタル技術の活用も推進していく必要がある。こうした取り組みは安全向上にもつながる」

や今後の方針を。 —工業会の活動状況

「堅緊の課題は財務の健全化だ。会員数の減少が背景にあり、ピークである93年の66社から現在は31社と平数以下に減った。関東では全国と共催の小集団活動発表会はじめ、製鉄所見学会や経営者懇談会など、有益な事業を独自開催している。質の良い事業を継続していくためにも若干の会費の値上げは必要と考

えていた。

正に取り組んでいきた

き続き適正な水準への是

へへの投資は欠かせず、引

持続可能という観点で人

材の商売は薄利多売で利

ざやが小さい。大もろけ

できないのに逆ぎやくで売

るようなどとはすべきで

起きていた。各社が地

に足の着いた商売を徹底

するようになり、ようやく成熟したマーケットとなってきたと言える」

—加工費是正への機運

では加工費是正への機運

が進んでいる。業界内

(音成 泰文)